



Départ à la retraite de Bruno ...

publié le 19/04/2014

Descriptif :

Départ à la retraite de Bruno ...

Jeudi 17 avril dernier, les élèves de l'atelier arts plastiques avaient réservé une surprise de taille pour un homme qu'ils désiraient vivement remercier : en effet, depuis de nombreuses années ils ont côtoyé Bruno, avec sa bonne humeur, sa grande disponibilité et ses talents de bricoleur ! .. mais celui-ci partant à la retraite pendant ces vacances de Pâques, ils ont tenu à le mettre sous le feu des projecteurs avant qu'il ne s'éclipse : son portrait géant a été tracé à coups de jets de papier toilette mouillé sur l'une des baies vitrées du collège.

Les élèves ont également réalisé des bouchons et des mouches géantes pour qu'il puisse s'adonner à son sport favori la pêche !



Toute l'équipe du collège a également pu remercier Bruno pour tout ce qu'il a fait, toujours dans la bonne humeur et toujours avec sa moustache ! elles ont d'ailleurs fleuri en son honneur !



Encore un grand MERCI ,
bonne retraite et bonne pêche BRUNO !

